

NOTICIAS MEDICAS

CONFERENCIA SOBRE LEPRA EN NUEVA YORK

Por invitación especial de la Sociedad Médica Hispano-Americana, tuvo lugar en la ciudad de Nueva York, el día 24 de abril, la conferencia que dictó el Profesor Dr. Federico Lleras Acosta, de la Facultad de Medicina de Bogotá.

El tema escogido fue: "Consideraciones sobre la bacteriología del bacilo de la lepra", el cual desarrolló por espacio de una hora ante una concurrencia de más de 30 médicos pertenecientes a la citada Sociedad.

El doctor Lleras fue muy felicitado por todos los concurrentes, quienes consideraron que los trabajos llevados a cabo por él en Bogotá eran un verdadero paso hacia la solución del problema de la posible curación de la lepra.

El distinguido Profesor ha tenido ocasión de visitar muchos hospitales y laboratorios de la ciudad de Nueva York, donde ha encontrado una acogida cordialmente amistosa.

En los laboratorios del Instituto Rockefeller se ocupan con grande interés en la comprobación del cultivo de bacilo de Hansen hecho por el doctor Lleras.

*Dr. Pablo Gómez Martínez, M. D.
Corresponsal.*

Instituto Nacional de Sanidad.

CURSÓ DE PARASITOLOGIA Y PATOLOGIA TROPICAL

Para Médicos de habla española.

Este curso, para el cual podrán ser admitidos como máximo 16 alumnos, será explicado por el personal y con los elementos del Instituto Nacional de Sanidad, el Hospital Nacional de Enfermedades Infecciosas, el Instituto Antipalúdico de Navalmoral de la Mata, el Instituto Provincial de Higiene de Cáceres y la Sección de Estadística Sanitaria, con la colaboración de la Cátedra de Parasitología y Patología tropical de la Facultad de Medicina de Madrid.

Serán admitidos en primer término los alumnos médicos de países hispano-americanos pensionados oficiales; y en segundo lugar los aspirantes por orden de inscripción dando la preferencia a los médicos de las Repúblicas Ibero-Americanas. Si quedasen vacantes éstas serán cubiertas por los médicos españoles que primero lo hayan solicitado.

Las solicitudes se recibirán en la Escuela Nacional de Sanidad (calle de Recoletos, 19) hasta el día 15 de agosto próximo inclusive. Los admitidos deberán abonar una matrícula de 300 pesetas, en la cual se incluyen todos los gastos de material de clínica, laboratorio y campo, y los de locomoción en las excursiones de estudio que se organicen desde Madrid o Navalmoral. Los gastos de hospedaje correrán a cargo de los alumnos.

El curso se desarrollará en 45 días (los festivos incluidos) de los cuales aproximadamente 15 se pasarán en Madrid y el resto en Navalmoral. Durante el mismo se explicarán 68 lecciones teóricas y se verificarán trabajos prácticos de laboratorio y campo que ocuparán todo el día a los alumnos. El programa será entregado al principio del curso y comprenderá:

1. Introducción al estudio de la Epidemiología y de la Estadística (8 lecciones).
2. Nociones de Hematología (6 lecciones).
3. Espiroquetosis (5 lecciones).
4. Amebiasis (2 lecciones).
5. Leishmaniosis (2 lecciones).
6. Tripanosomiasis (2 lecciones).
7. Flagelados e infusorios intestinales (2 lecciones).
8. Helmintiasis (10 lecciones).
9. Paludismo (8 lecciones).
10. Entomología médica (10 lecciones).
11. Enfermedades pestilenciales (9 lecciones).
12. Hongos (5 lecciones).

Al final del curso se dará un certificado de asistencia. Si algún alumno desease hacer constar en él su aprovechamiento será sometido a un examen teórico práctico a fin de curso.

El curso dará comienzo el día 25 de agosto, a las seis de la tarde, en el Instituto Nacional de Higiene (Moncloa). Las lecciones y los trabajos prácticos estarán a cargo de los profesores siguientes:

Doctores G. Pittaluga, Luis Rodríguez Yllera, Sadi de Buen, Manuel Tapia, Marcelino Pascua, Pedro Zarco, Federico Mestre, Francisco Ruiz Morote, Carlos Zozaya, Eliseo de Buen, Luis Nájera, Gil Collado, Antonio R. Darriba, Mariano Baeza, Alvarez Torres.